Специальность / Speciality: 6-05-0221-01 Теология / 6-05-0221-01 Theology
Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
Основы православия / Foundations of Orthodoxy

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	«Основы православия» – это теоретическая учебная дисциплина, содержанием которой являются основополагающие знания христианского вероучения. Учебная дисциплина «Основы православия» призвана стать базовой учебной дисциплиной для всех последующих богословских учебных дисциплин, и является введением в специальность 6-05-0221-01 «Теология».
	"Foundations of Orthodoxy" is a theoretical academic discipline that encompasses the fundamental knowledge of Christian doctrine. The course "Foundations of Orthodoxy" is designed to serve as a foundational subject for all subsequent theological disciplines and acts as an introduction to the specialization 6-05-0221-01 "Theology."

	Формируемые компетенции / The formed competences
	Базовые профессиональные 
· БПК-1. Обладать способностью анализировать и обобщать мировоззренческие, философские, социально и личностно значимые вопросы на основе цельного христианского миропонимания;
· БПК-2. Использовать основы теологических знаний для понимания и представления христианской мировоззренческой позиции;
· БПК-3. Использовать знания философских, религиоведческих, исторических, церковно-исторических, культурологических наук в профессиональной деятельности;
· БПК-9. Понимать основные положения православного учения о Боге, мире и человеке, законах духовной жизни, формах и путях достижения святости.
	Basic Professional Competencies:
• BPC-1. Possess the ability to analyze and summarize worldview, philosophical, socially, and personally significant questions based on a holistic Christian understanding of the world;
• BPC-2. Utilize the foundations of theological knowledge to comprehend and articulate the Christian worldview position;
• BPC-3. Apply knowledge from philosophical, religious studies, historical, church history, and cultural studies in professional activities;
• BPC-9. Understand the fundamental tenets of Orthodox teaching regarding God, the world, and humanity, the laws of spiritual life, and the forms and paths to achieving holiness.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
значение и содержание основополагающих истин христианской веры;
структуру и содержание православного катехизиса;
святоотеческие толкования некоторых мест катехизиса;
основные сложности восприятия христианского вероучения современным человеком;
место теологических знаний в жизни современного верующего человека;
связь предмета «Основы православия» с другими богословскими дисциплинами;
уметь:
ориентироваться в содержании и свободно пользоваться полученными богословскими знаниями; 
подтверждать теоретические знания цитатами из Священного Писания;
богословски грамотно и убедительно представлять свою вероучительную позицию; 
читать и анализировать богословскую и светскую литературу по изучаемой проблематике;
использовать полученные знания в защите традиций Церкви;
использовать полученные знания при изучении других богословских дисциплин и в дальнейшей профессиональной деятельности;
иметь навык: 
владения начальной богословской терминологией;
владения представлением об истории формирования Символа веры;
владения представлениями о конфессиональных отличиях в христианском вероучении.
	Know:
· The meaning and content of the fundamental truths of the Christian faith;
· The structure and content of the Orthodox catechism;
· The patristic interpretations of certain passages from the catechism;
· The main difficulties modern individuals face in understanding Christian doctrine;
· The role of theological knowledge in the life of contemporary believers;
· The connection between the subject "Foundations of Orthodoxy" and other theological disciplines;
Be able to:
· Navigate the content and freely utilize the theological knowledge acquired;
· Support theoretical knowledge with quotes from Sacred Scripture;
· Present one's doctrinal position theologically soundly and convincingly;
· Read and analyze theological and secular literature on the studied issues;
· Use acquired knowledge to defend the traditions of the Church;
· Apply acquired knowledge in the study of other theological disciplines and in future professional activities;
Have skill of:
· Mastery of basic theological terminology;
· Mastery of the understanding of the history of the formation of the Creed;
· Mastery of the concepts regarding confessional differences in Christian doctrine.


	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	1 семестр
	1 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Общая Церковная история», «История Европы», «Священное Писание Ветхого Завета», «Священное Писание Нового Завета»
	"General Church History," "History of Europe," "Sacred Scripture of the Old Testament," "Sacred Scripture of the New Testament."

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	108 аудиторных часов /
36 часов самостоятельной работы
	108 classroom hours /
36 hours of independent work

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	[bookmark: _GoBack]Для текущего контроля знаний используются следующие средства диагностики:
· устный опрос на семинарских занятиях;
· экспресс-опрос на лекциях;
· письменные контрольные работы;
· коллоквиум;
· эссе.
Формой промежуточной аттестации по дисциплине «Основы православия» является экзамен экзамен. 
При формировании итоговой отметки используется рейтинговая отметка знаний студента, дающая возможность проследить и оценить динамику процесса достижения целей обучения. Рейтинговая отметка предусматривает использование весовых коэффициентов.
Формирование отметки за текущую успеваемость:
· ответы на семинарских занятиях – 20 %;
· контрольные работы – 30 %;
· коллоквиум – 30 %;
· Эссе – 20 %.
Формирование итоговой отметки:
· отметка за текущую успеваемость – 60%;
· экзаменационная отметка – 40%.
	For the current assessment of students' knowledge in the course "Fundamentals of Orthodoxy," the following diagnostic tools are used:
· Oral questioning during seminar sessions;
· Quick quizzes during lectures;
· Written tests;
· Colloquium;
· Essays.
The form of intermediate certification for the course "Fundamentals of Orthodoxy" is an exam.
When determining the final grade, a rating mark of the student's knowledge is used, allowing for tracking and evaluating the dynamics of the learning process. The rating mark involves the use of weighted coefficients.
Formation of the current performance grade:
· Seminar session answers – 20%;
· Control works – 30%;
· Colloquium – 30%;
· Essay – 20%.
Formation of the final grade:
· Current performance grade – 60%;
· Exam grade – 40%.




